



FLOR EN EL FUSIL.— Lisboa, abril 25. El Primer Ministro, Mario Soares, pone una flor en el cañón de un fusil, durante una ceremonia realizada hoy, con motivo de la revolución portuguesa.

120 Millones sin Empleo en L.A. Según la UNICEF

NACIONES UNIDAS, abril 24 (UPI).— El conflicto de América Central y las grandes deudas de algunos países latinoamericanos contribuyeron al deterioro en las condiciones de vida y 75 millones de niños de la región viven en "una pobreza abyecta", dice un informe del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, difundido hoy.

Agrega que los países latinoamericanos y del Caribe enfrentan la peor crisis

económica de su historia, luego de muchos años de crecimiento.

El informe fue presentado hoy ante la Junta Ejecutiva de la UNICEF, que comenzó hoy sus debates en Roma.

"Los más castigados son naturalmente los pobres, incluso 75 millones de niños que están viviendo en condiciones de pobreza abyecta", dice el informe. Luego cita un estudio del Banco Interamericano de

Desarrollo que señala que los progresos en materia de nivel de vida, logrados en 1979 y 1980, quedaron eliminados a comienzos de 1983.

Agrega que hay 120 millones de niños en el mundo.

—Favor pase a la página 31.



FALLECE.— Palm Beach, E.U., abril 25. David Antony Kennedy, de 28 años, hijo del extinto senador Robert Kennedy, fue hallado muerto hoy en un hotel de esta ciudad.

Levantarán Estado de Emergencia en Nicaragua

MANAGUA, abril 25 (UPI).— El régimen sandinista anunciará la semana entrante el levantamiento del estado de emergencia que mantiene censurados a los medios de prensa y canceló las garantías individuales desde marzo del año pasado, informaron hoy fuentes oficiales.

Voceros cercanos a la Junta de Gobierno dijeron que el decreto será dado a conocer al Consejo de Estado el próximo 4 de mayo, durante su último período legislativo, pero no proporcionaron más detalles.

La suspensión de la Ley de Emergencia, fue puesta como condición esencial para participar en las elecciones generales del próximo 4 de noviembre, por los partidos de oposición y el Consejo Superior de la Empresa Privada.

Se prevé que en noviembre los nicaragüenses irán

Suben a 42 Muertos en Rep. Dominicana

SANTO DOMINGO, abril 25 (UPI).— Las fuerzas armadas dominicanas declararon su "respaldo irrestricto" al gobierno del Presidente Salvador Jorge Blanco, mientras hoy continuaban disturbios a raíz del alza de precios de alimentos, que han dejado un saldo de por lo menos 47 muertos.

También hay más de 100 heridos por balas y piedras

y alrededor de mil detenidos.

Los disturbios, registrados en esta capital y en ciudades del interior, comenzaron el lunes luego que el gobierno aumentó los precios del pan, la leche, la harina y el aceite, como parte de medidas de austeridad recomendadas por el Fondo Monetario.

En un breve comunicado

Orden Constitucional no Peligra en Bolivia

BUENOS AIRES, abril 25 (AP).— El canciller de Bolivia, Gustavo Fernández Saavedra, dijo hoy aquí que el orden institucional en su país "definitivamente no peligra", al referirse a rumores sobre un presunto intento de alzamiento militar esta semana.

El ministro formuló declaraciones al periodismo en la casa de gobierno,

después de una entrevista con el Presidente Raúl Alfonsín, a quien puso en conocimiento de la situación económica y política de su país "por encargo" del Jefe del Estado de Bolivia, Hernán Siles Zuazo.

Fernández Saavedra sostuvo que las versiones periodísticas que se difundieron el lunes sobre un

Reagan Llega hoy a China Comunista

AGANA, Guam, abril 25 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan llegará mañana a Pekín, donde será recibido con una extraordinaria salva de 21 cañonazos, escolares con ramos de flores y una exhibición de buena voluntad de los gobernantes comunistas que otrora repudió Estados Unidos.

Guam, un territorio estadounidense fue la escala final de la "larga marcha de Reagan por la paz", un viaje que demuestra el surgimiento de Asia y los países del Pacífico como el

principal mercado para el comercio de Estados Unidos, y una región con gran importancia estratégica.

Los gobernantes chinos se esfuerzan por hacer de la visita, una ocasión fructífera que coloque un sello de permanencia a los 12 años de la relación entre China y Estados Unidos.

La salva de 21 cañonazos preparada para recibir a Reagan, se aparta del protocolo tradicional chino, y sólo recientemente se restableció la costumbre para

FDN Causa 200 Bajas al Ejército Sandinista

TEGUCIGALPA, abril 24 (UPI).— La Fuerza Democrática Nicaragüense afirmó hoy que sus fuerzas causaron 200 bajas al ejército sandinista en diversos combates ocurridos recientemente en el norte y centro de Nicaragua.

Mientras tanto el máximo dirigente de la organización rebelde Misura, Stedman Fagoth, manifestó que si el gobierno de Estados Unidos cancela su apoyo a los rebeldes antisandinistas sería un gran

error en sus aspiraciones para derrocar al régimen sandinista.

Sin embargo, Fagoth manifestó que "la lucha continuará con o sin la ayuda de Estados Unidos. Si el Congreso cancela la ayuda, Misura buscará otras fuentes de apoyo".

El jefe rebelde predijo

que si ocurriera esa suspensión de la asistencia estadounidense, El Salvador "caerá más rápido" en manos de los guerrilleros.

Por su parte, el dirigente de FDN, Edgar Chamorro, se mostró confiado en que el Congreso estadounidense aprobará la ayuda a los grupos antisandinistas.

Allanada Oficina de "ARDE" en Costa Rica

SAN JOSE, abril 25 (ACAN-EFE).— Una de las oficinas de la Alianza Revolucionaria Democrática Nicaragüense (ARDE) en esta capital, donde funciona el centro de comunicaciones de la organización, fue allanada anoche por agentes de la Dirección de Inteligencia y Seguridad (DIS).

La operación fue dirigida por el propio director general, coronel Carlos Monge, en cumplimiento de órdenes del Viceministro de Seguridad, Johnny Campos, actuando en sustitución del titular, Angel Edmundo Solano, quien se halla de visita en Washington.

La policía se incautó de todo el equipo, excepto una repetidora situada fuera de las oficinas, y clausuró la radioemisora de los antisandinistas, por "no tener frecuencia autorizada para operar".

Doce miembros de "ARDE", incluyendo a los



DISTURBIOS.— Santo Domingo, República Dominicana. Un soldado fusil en mano corre por una calle en esta ciudad donde se han registrado los mayores disturbios. Las fuerzas armadas declararon su respaldo al gobierno del Presidente Salvador Jorge Blanco mientras que el 4-25 el número de muertos subió a 47. (UPI).

—Favor pase a la página 29.

Muere Hijo de Robert Kennedy

WEST PALM BEACH, Estados Unidos, abril 25 (UPI). David Kennedy, el hijo de 28 años de edad del extinto senador Robert Kennedy, quien era adicto a las drogas, fue hallado hoy muerto en un hotel de esta localidad de la Florida.

El jefe de la policía de West Palm Beach, Joseph Terrillize, dijo que el cadáver fue encontrado en una pieza del Hotel Brazilian Court.

Terrillize indicó que el cuerpo fue descubierto por un empleado del hotel antes del mediodía. La causa de la muerte no fue determinada de inmediato.

El jefe policial dijo que Kennedy se registró en el hotel el viernes.

En Washington, el senador Edward Kennedy, tío de David, emitió una declaración diciendo que "es un período muy difícil para todos los miembros de nuestra familia, incluyendo a la madre de David, Ethel, y sus hermanos y hermanas, que trataron intensamente de ayudarle en los años recientes".

David Kennedy, que

Edén Pastora Entrega Prisioneros de Guerra

SAN JOSE, abril 25 (ACAN-EFE).— La embajadora de Nicaragua en esta capital, Leonor Argüello de Hupper, anunció hoy que solicitó formalmente a las autoridades costarricenses la entrega de cuarenta y siete prisioneros de guerra, capturados por "ARDE" en San Juan del Norte.

Los soldados y milicianos sandinistas que integran el grupo fueron entregados ayer por Edén Pastora a la Cruz Roja, en el puesto fronterizo de "Boca de San Carlos", en una isla en medio del fronterizo Río San Juan.

La mayor parte de los militares devueltos son muchachos de entre 15 y 23

años, procedentes del departamento de Chontales, quienes manifestaron que sólo habían recibido dos meses de instrucción en manejo de armas.

En el grupo de ex-prisioneros de Pastora se hallan dos muchachos de 17 y 18 años respectivamente, que formaban parte del personal de sanidad de San Juan del Norte.

Otras mujeres sandinistas decidieron quedarse en el sur de Nicaragua, con las fuerzas militares de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) que dirige el "Comandante Cero".

Entre los cuarenta y



LO ARRESTAN.— Santiago, abril 25. Policías chilenos forcejean con el periodista Gabriel Figueroa, para llevarlo detenido, durante una manifestación de cien periodistas en esta capital, que protestaban por las restricciones a la circulación de sus medios informativos.